

## Se firmó el acuerdo con el nuevo gestor catastral para Palmira

- Go Catastral de la Unidad Administrativa Especial de Catastro Distrital de Bogotá será el nuevo gestor catastral de la ciudad.
- Cerca de tres meses durará el empalme con el nuevo gestor catastral, quien a finales de mayo tendría instalada su nueva oficina en la ciudad.
- La actualización catastral permitirá que Palmira pase de tener 120 000 a 140 000 predios registrados.

**Palmira, Valle del Cauca, 13 de marzo de 2021.**

El acuerdo entre Go Catastral y la Alcaldía ya es un hecho, a raíz de la decisión del Instituto Geográfico Agustín Codazzi de cerrar todas las oficinas de sus unidades operativas de catastro del país, incluyendo la de Palmira.

El nuevo gestor catastral para Palmira, es uno de los más modernos y eficientes del país, permitirá inventariar los predios asentados en la ciudad y atenderá a los palmiranos una vez finalice el empalme de tres meses que la norma exige, el cual ya inició y terminará a finales de mayo. **“Estamos comprometidos en brindar un servicio acorde a las necesidades del municipio, donde el diálogo con el ciudadano será el eje fundamental de nuestro trabajo.** Señaló Henry Rodríguez Sosa, Director de Catastro Bogotá.

Uno de los mayores retos del nuevo gestor catastral será adelantar la actualización catastral de Palmira. En la actualidad hay 120 000 predios registrados, pero se calcula que gracias al estudio se podrían legalizar aproximadamente 20 000 más, para un total de 140 000. La última vez que se llevó a cabo una actualización catastral en Palmira fue en el 2013.

Para ejecutar dicha actualización, el nuevo gestor deberá consultar las fichas catastrales, socializar el proceso y atender los requerimientos de los ciudadanos al respecto.

El alcalde Óscar Escobar le solicitó a la Unidad Administrativa Especial de Catastro Distrital de Bogotá emplear a palmiranos en su nueva oficina, **“para nosotros es fundamental contar en Palmira con esta entidad para que brinde atención**

***directa a los ciudadanos y poder así, mejorar los procesos catastrales y afianzar la empleabilidad de la ciudad”.***